



# FROM GOOD TO BEST IN ONE SPOONFUL A DAY



**WHY SHOULD YOUR CUSTOMERS ADD  
PET KELP® TO THEIR FUR KIDS' DIETS?  
BECAUSE...**



Kelp is one of the most powerful superfoods on the planet and is sustainably harvested off the icy cold waters of Nova Scotia.



Pet Kelp® formulas are excellent sources of prebiotics and probiotics for good digestive health. Happy gut = happy pup.



Pet parents can help maintain and support their fur kid's skin and coat naturally through vitamins and minerals (there are over 70+ in kelp!), along with beneficial omega 3 fatty acids. Supports overall happiness/ wellbeing.



The formulas are Organic\*, limited ingredient and non-GMO for simple goodness!

**THE MISSING LINK® PET KELP® LIMITED INGREDIENT SUPERFOOD  
SUPPLEMENT IS AVAILABLE IN 4 UNIQUE HEALTH SOLUTION-BASED FORMULAS:**



**Pet Kelp® Canine Formula  
Probiotic**  
8 oz (227 g) - NN.V2H3



**Pet Kelp® Canine Formula  
Skin & Coat**  
8 oz (227 g) - NN.M4H5



**Pet Kelp® Canine Formula  
Joint & Bone**  
8 oz (227 g) - NN.M9D5



**Pet Kelp® Feline Formula  
Well-Being**  
6 oz (170 g) - NN.G616



**The Missing Link® - filling the nutritional gap for almost 30 years.**

Distributed By: W. F. Young, Inc. | 160 Elgin Street, Suite 2600, Ottawa, ON K1P 1C3, Canada | ©WFY | missinglinkproducts.com  
Certified Organic by Organic Certifiers, Inc. | We do not use genetically engineered ingredients.

\*All formulas certified organic, except Joint & Bone formula which is certified non-GMO.





# DE BON À MEILLEUR EN UNE CUILLERÉE PAR JOUR



**POUR QUELLE RAISON VOS CLIENTS DEVRAIENT-ILS COMPLÉTER LE RÉGIME ALIMENTAIRE DE LEURS PETITS ANIMAUX À FOURRURE AVEC PET KELP® ?**

**PARCE QUE...**



Le varech est l'un des super-aliments les plus efficaces de la planète. Il est récolté de manière durable dans les eaux glaciales de la Nouvelle Écosse.



Les formules de Pet Kelp® procurent une source excellente de pré biotiques et de pro biotiques pour promouvoir la santé du système digestif. Un ventre satisfait = un chiot satisfait



Les parents d'animaux domestiques peuvent aider et favoriser la santé de la peau et du pelage de leurs jeunes animaux à fourrure de manière naturelle à l'aide de vitamines et de minéraux (le varech en contient plus de 70!), ainsi que les acides gras omégas 3 aux bienfaits reconnus. Favorise la satisfaction et le bien-être en général!



Les formules sont biologiques\*, composées d'un nombre limité d'ingrédients et sans OGM pour une saveur simple!

**LE SUPPLÉMENT SUPER-ALIMENTS À INGRÉDIENTS LIMITÉS THE MISSING LINK® PET KELP® EST COMMERCIALISÉ EN 4 FORMULES UNIQUES S'APPUYANT SUR DES SOLUTIONS AUX PROBLÈMES DE SANTÉ :**



**Pet Kelp® Formule Probiotique**  
227 g (8 oz) - NN.V2H3



**Pet Kelp® Formule Peau et pelage**  
227 g (8 oz) - NN.M4H5



**Pet Kelp® Formule Articulation et os**  
227 g (8 oz) - NN.M9D5



**Pet Kelp® Formule Bien-être des félins**  
170 g (6 oz) - NN.G616



**The Missing Link® - pallie aux lacunes alimentaires depuis presque 30 ans.**

Distributed By: W. F. Young, Inc. | 160 Elgin Street, Suite 2600, Ottawa, ON K1P 1C3, Canada | ©WFY | missinglinkproducts.com  
Certifiée biologique par Organic Certifiers, Inc | Nous n'utilisons pas d'ingrédients transgénétiques.

\*Toutes les formules sont certifiées biologiques, à l'exception de la formule Joint & Bone qui est certifiée sans OGM.

